

(1)

LA UNIVERSIDAD Y EL GOBIERNO AUTÓNOMO DE CANARIAS

CREIAMOS CANDOR OSAMENTE QUE LOS CONFLICTOS UNIVERSITARIOS SE HABIAN CERRADO CON LA DECISION DEL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL, refrendados desde este curso con las estadísticas de ~~alumnos~~ que sitúan a ambas universidades ~~en~~ ~~torno~~ a los veinte mil alumnos, cifras que corroboran una vez más las necesidades de dos universidades en nuestra región.

HAN BASTADO LAS OBSERVACIONES DEL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA CON MOTIVO DEL SOLEMNE ACTO DE LA APERTURA DEL CURSO 1992-93, EN TORNO A RECORTES O INMOVILIZACIONES PRESUPUESTARIAS, CORRECTAS PERO CONTUNDENTES, PARA QUE SE DESATERRAN LAS IRAS DE ~~esta~~ de aquellos que creen que esta universidad ha de permanecer en silencio, RESIGNADA A LAS NORMAS O DECISIONES QUE SE TOMEN EN ~~las altas es-~~ FERAS POLITICAS=

EN LOS COORRILOS, DESPUES DEL ACTO EL Sr. CONSEJERO DE EDUCACION D. JOSE ANTONIO GARCIA DENIZ, ~~desmiente las afirmaciones del rector,~~ ASI COMO OTROS ALTOS CARGOS DEL GOBIERNO A SISTENTES ~~al acto~~ LA CEREMONIA .

AL DIA SIGUIENTE NOS SORPRENDE EL Sr. CONSEJERO ~~DETULAR~~ DE ACOMIA Y HACIENDA, D. JOSE MIGUEL GONZALEZ alegando la certeza de dichas INMOVILIZACIONES DE PARTIDAS PRESUPUESTARIAS, DEBIDO AL CRACK. ...PERO QUE CRACK? LAS PARTIDAS SON DEL PASADO EJERCICIO, Y EL POSIBLE CRACK, SERA EN EL PROXIMO. ~~ejercite~~, CON LO QUE AL PARECER QUEDA EN EVIDENCIA EL SR= CONSEJERO DE EDUCACION, AL AIFRMAS QUE NO ERAN CIERTAS LAS A FIR CIONES DEL RECTOR.

EN OTRA OCASION EL SR. CONJERO DE HACIENDA HABLA DE QUE LOS RECTORES DE AMBAS UNIVERSIDADES SON MALOS GESTORES, EN UN AFA N OCULTISTA DE ENGLOBAR A LAS DOS UNIVERSIDADES EN EL MISMO PAQUETE; CUANDO LO CIERTO ES QUE LA GESTION DE LA UNIVERSIDAD DE LA LAGUNA HA SIDO BRILLANTISAMA, HASTA EL PUNTO DE QUE ES EL PRIMER AÑO QUE LA EXCMA. RECTORA NO INCREPA A LAS AUTORIDADES, CON UN BALANCE ALTAMENTE POSITIVO; TANTO ~~(DURANTE AL APERTURA DE CURSO)~~ EN AL ASPECTO DE INFRA ESTRUCTURA CON LA CULMINACION DEL CAMPUS DE GUAJARA, CONSIDERADO POR ELLA MISMA COMO DE LOS MEJORES DE EUROPA, Y EN EL CAMPO CIENTIFICO, PORQUE COMO ELLA MINISFIESTA ES LA UNIVERSIDAD DE LA LAGUNA sigue siendo la fuente principal investigadora de canarias AFIRMACION QUE NOS LLENA DE ALEGRIA Y QUE DESMIENTE LAS AFERMACIONES HECHAS POR D=JOSE MIGEL GONZALEZ.

CON RESPECTO A LA MALA GESTION ECONOMICA DEL EQUIPO RECTORAL DE LA UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS, MAL SE PUEDEN GESTIONAR UNOS FONDOS QUE EL MISMO SR=CONSEJERO, NIEGA O INMOVILIZA.

2) .-

INTERVENCIONES

OTRA DE LAS DESAFORTUNADAS MANIFESTACIONES DEL SR. CONSEJERO DE ECONOMIA Y HACIENDA ES CUANDO SE MANIFIESTA EN CONTRA "DE ESAS V OC ES FORANEAS" QUE VIENEN A CREAR UNA RUPTURA EN LA HERMANDA D DE LOS CANARIOS"

EL PROFESOR RUBIO R OYO, ACTUAL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA NO ES UNA VOZ FORANEA , D. Jose Miguel Gonzalez, porque ACCESO USTED IGNORA QUE CUANDO LLEGÓ A LAS PALMAS COMO DIRECTOR DEL COLEGIO UNIVERTARIO, CATEDRATICO EN COMISION DE SERVICIO Y DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO DE FISICA DE LA UNIVERSIDAD POLITECNICA DE LAS PALMAS; VENIA DE LA UNIVERSIDAD DE LA LAGUNA DE LA CUAL ERA HACIA CASI DIEZ AÑOS CATEDRATICO DE ELECTRICIDAD Y MAGNETISMO de la FACULTAD DE CIENCIAS DE NUESTRA OTRA UNIVERSIDAD ; LA DE SAN FERNANDO DE LA LAGUNA .

BUENA LABOR DEBIO DESARROLLAR CUANDO JUNTO A ~~SU CATEDRA~~ LA LABOR DE SU CATEDRA, FUE DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO DE FISICA , VICE-DECANO, MAS TARDE DECANO Y DESPUES VICE-RECTOR DE ORDENACION ACADEMICA , DESARROLLANDO SU COMETIDO COMO UN CANARIO MAS .

COMO UN CANARIO MAS ; COMO UNA CANARIO DE TODAS LAS ISLAS LLEVA MAS DE DIEZ AÑOS CON SU BRILLANTE ETAPA DOCENTE, INVESTIGADORA Y RECTOR EN LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, SIN QUE AQUI TAMPOCO SE LE NOTE , SU ASCENDENCIA FORANEA, castellonense o GODA (QUE TAMBIEN ES NUESTRA PATRIA), COMO USTED QUIERA LLAMARLE .

Y POR SI QUIERE MAS TITULOS, ADEMAS DE SU LABOR EN LA LAGUNA Y EN LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, TIENE USTE EL DE CANARIO, PORQUE ES HIJO ADOPTIVO DE GRAN CANARIA , Y TAMBIEN HIJO ADOPTIVO DE LA CIUDAD DE GILDAR .

TENEMOS MUCHOS "FORANEOS" EN TODAS LAS ISLAS HACIENDO UNA GRAN LABOR COMO SI FUERAN CANARIOS, PORQUE SE SIENTEN ESPAÑOLES: FORANEOS FUERON SEGUN USTE EL EXTREMEÑO BRAVO MURILLO, CON SU BRILLANTE EXPOSICION DE LA LEY DE PUERTOS FRANCOS PARA CANARIAS; "FORANEO" DE JER E Z DE LA FRONTERA FUE PRIMERO DE RIVERA QUE INTENTO ACABAR CON EL PLEITO INSULAR DIVIDIENDO LA REGION CANARIA EN DOS PROVINCIAS. Y TANTOS OTROS QUE NO MENCIONAMOS PARA NO ALARGAR LA LISTA DE GODOS=

NO PODEMOS RECURRIR A LA ZAF IEDA D DE LAS TARDES FUTBOLERAS, CUANDO perdiamos un partido e increpabamos al equipo contrario con el termino "Godo", PARA ENCUBRIR NUESTRA INCAPACIDAD , Y MENOS CUANDO SE TIENE EL HONOR DE ESTAR RIGIENDO UNA PARCELA DEL PODER EN NUESTRA COMUNIDAD CANARIA .

CREIAMOS QUE EL GOBIERNO TENIA CONCIENCIA DE ~~UNA~~ MAGNITUD DE LAS CARENCIAS DE LA UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS, ^{de gran canaria} QUE ES TAN CANARIA COMO LA DE LA LAGUNA, PERO QUE TIENE POCOS AÑOS DE VIDA, UNAS NECESIDADES IMPERIOSAS Y URGENTES , PORQUE SON CASI VEINTE MIL ALUMNOS, CON LOS MISMOS DERECHOS CONSTITUCIONALES QUE EL RESTO DE LOS ESPAÑOLES. Y los mismos derechos de VOZ Y VOTO, CUANDO LLEGUE EL MOMENTO=

(3)

LAMENTO TENER QUE VOLVER SOBRE EL TEMA UNIVERSITARIO PORQUE han sido demasiados años ,para que volvamos a introducir la clasica PICARESCA ,PORQUE -y HACEMOS AL GOBIERNO RESPONSABLE- SE VAN A AÑADIR INNECESARIAMENTE MAS CONFLICTOS SOCIALES QUE LOS QUE YA TENEMOS PLANTEADOS TODOS LOS CANARIOS,TALES COMO PARO Y VIECIENDAS, POR SOLO MENCIONAR DOS.

CUIDADO CON LA UNIVERSIDAD . CUIDADO CON LA REGION.

LA REGION NO LA VAN A DESINTEGRAR LAS VOCES FORANEAS.

LA REGION PUEDE TEMER LA ACTITUD DE DETERMINADOS ABORIGENES CON RIBETES BEREBERES=

NOTAS

Nuestra repulsa

- a) Por el tratamiento discriminatorio en valores absolutos de las dos Universidades Canarias
- b).- Por intentar ignorar las perentorias necesidades de infraestructura de una Universidad que comienza, partiendo casi de cero, cuando durante unos años necesita presupuestos extraordinarios, o partidas especiales hasta dotarle de la infraestructura acorde con sus necesidades.
- c).- Por obstaculizar el crecimiento normal de la Universidad recurriendo a terrefugios impropios de la que se supone responsabilidad política de los Sres. Consejeros de Educación y el de Hacienda
- (c).- Por la pasividad o permisividad del máximo responsable de la política de nuestra Comunidad Autónoma, que al parecer contempla con beatífica indiferencia lo que suceda en la Región.)
- d).- Por intentar-ya ^{por parte de determinados sectores del Gobierno} que no pudieron evitar la creación de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria- el mismo burdo procedimiento que utilizó la Universidad de La Laguna, con la Universidad Internacional de Canarias Pérez Galdos, bloqueando sus presupuestos, con lo que efectivamente consiguieron su inactividad.
- e). - Por el grave error de tratar de un modo discriminatorio a una Universidad con veinte mil estudiantes Universitarios (el mismo número aproximado que el de la Universidad de La Laguna, cuando son canarios de todas las islas y muchos de casi todas las provincias españolas, y que tiene los mismos derechos constitucionales, que los estudiantes de cualquier otra Universidad, con la única responsabilidad del Gobierno de Canarias.
- f).- ~~Por el error de Nerece~~ Por las burdas maniobras y falsedades respecto ~~a cantidades,~~ a paralización de partidas, a cantidades no utilizadas a falsos victorismos, a actitudes de voces foranes, a incapacidad del Rectoral.
- g).- Al error de creer que pueden con estas actitudes entencer el crecimiento de nuestra Universidad -que es de todos los canarios-, porque toda la sociedad canaria sigue expectante la actitud del Gobierno respecto a la Universidad
- h).- Porque cometen el error de creer que vamos a permanecer pasivos o renegados, y no va a ser así: recomendamos que no añadan por su mala gestión política más iniquidades sociales a los que ya tenemos con la crisis turística, con el paro, con la falta de viviendas en la crisis del Pacto, con los problemas de la psica etc.etc.

Nuestra repulsa

- a) Por el tratamiento discriminatorio en valores absolutos de las dos Universidades Canarias
- b).- Por intentar ignorar las perentorias necesidades de infraestructura de una Universidad que comienza, partiendo casi de cero, cuando durante unos años necesita presupuestos extraordinarios, o partidas especiales hasta dotarle de la infraestructura acorde con sus necesidades.
- c).- Por obstaculizar el crecimiento normal de la Universidad recurriendo a terfugios impropios de la que se supone responsabilidad política de los Sres. Consejeros de Educación y el de Hacienda
- (c).- Por la pasividad o permisividad del máximo responsable de la política de nuestra Comunidad Autónoma, que al parecer contempla con beatífica indiferencia lo que suceda en la Región.)
- d).- Por intentar-ya ^{por parte de determinados sectores del Gobierno} que no pudieron evitar la creación de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria- el mismo burdo procedimiento que utilizó la Universidad de La Laguna, con la Universidad Internacional de Canarias Pérez Galdos, bloqueando sus presupuestos, con lo que efectivamente consiguieron su inactividad.
- e). - Por el grave error de tratar de un modo discriminatorio a una Universidad con veinte mil estudiantes Universitarios (el mismo número aproximado que el de la Universidad de La Laguna, cuando son canarios de todas las islas y muchos de casi todas las provincias españolas, y que tiene los mismos derechos constitucionales, que los estudiantes de cualquier otra Universidad, con la única responsabilidad del Gobierno de Canarias.
- f).- ~~Por el error de creer~~ Por las burdas maniobras y falsedades respecto ~~a cantidades,~~ a paralización de partidas, a cantidades no utilizadas a falsos victorismos, a actitudes de voces foranes, a incapacidad del Rectoral.
- g).- Al error de creer que pueden con estas actitudes entencer el crecimiento de nuestra Universidad -que es de todos los canarios-, porque toda la sociedad canaria sigue expectante la actitud del Gobierno respecto a la Universidad
- h).- Porque cometen el error de creer que vamos a permanecer pasivos o renegados, y no va a ser así: recomendamos que no añadan por su mala gestión política más inquietudes sociales a los que ya tenemos con la crisis turística, con el paro, con la falta de viviendas etc. etc. con la crisis del Puerto, con los problemas de la pesca etc. etc.